

「ホームヘルパー」を知っていますか

「ホームヘルパー」という職業を知っているだろうか。二十年前には日本国民の五人に一人が高齢者になる。その高齢化社会になりつつある中で、今最も必要としているのは、福祉関係の仕事に携わる人である。ホームヘルパーは国家資格はないが級があり、級によって仕事内容も若干違う。先日、母が都のホームヘルパー養成講座を受講したこともあり、関心を持ったので触れてみたいと思う。

ホームヘルパーという補助的な仕事のような印象を受けるが、それは全く違う。一人で多くの役割を担っているのだ。まず、身体介護に関する。例えばおむつの交換や入浴、着替え、床ずれ予防などである。しかしそれだけではない。ホームヘルパーのテキストには、人工透析や排泄困難の人の膀胱に管を通す方法など、看護並みの知識を必要とする部分も載っていた。老人の介護をするのだ

から、老年期の体についても学ぶ。また、食事を作ることもあるので、お年寄りの体調を考慮した献立作りも学ぶ。入浴は、お年寄りにとって楽しみのものである。入浴サービスは力が入るので週や月単位で行う。入浴介助の時は水着を着て、女性も男性も扱う。たまに男性のお年寄りの中で、ばけてしまったふりをして、自分で体を洗えるのには、ヘルパーに洗わせる人もいるという。そんな時には、

昭和一十九年、国民学校へ入学した私は当時の状況で一学期を終ると直に、池袋駅より歩いて五分ほどの家から一人で父の郷里富山県へ疎開しました。そして翌二〇年八月、祖母の住む城端町(合掌造りの五箇山の麓)で家族全員終戦を迎へ、新制中学校一年生を終えるまでを過ごします。その二六年四月、父の都合や私たちが子供の頃から考え、家族みんなで幸い空襲で焼け残った東京の家へ戻ることになり、私は豊島区の中学校二年へ転入しました。地方から転校した私の中学校生活は驚き、困ったのは「英語」の学力の差の大きいことでした。一方田舎の田畑や野山で遊んで育った走力は都会では速く走る生徒になり、当時の担任から顧問をされていたバスケット部の入部を進められた。

昭和一十九年、国民学校へ入学した私は当時の状況で一学期を終ると直に、池袋駅より歩いて五分ほどの家から一人で父の郷里富山県へ疎開しました。そして翌二〇年八月、祖母の住む城端町(合掌造りの五箇山の麓)で家族全員終戦を迎へ、新制中学校一年生を終えるまでを過ごします。その二六年四月、父の都合や私たちが子供の頃から考え、家族みんなで幸い空襲で焼け残った東京の家へ戻ることになり、私は豊島区の中学校二年へ転入しました。地方から転校した私の中学校生活は驚き、困ったのは「英語」の学力の差の大きいことでした。一方田舎の田畑や野山で遊んで育った走力は都会では速く走る生徒になり、当時の担任から顧問をされていたバスケット部の入部を進められた。

昭和一十九年、国民学校へ入学した私は当時の状況で一学期を終ると直に、池袋駅より歩いて五分ほどの家から一人で父の郷里富山県へ疎開しました。そして翌二〇年八月、祖母の住む城端町(合掌造りの五箇山の麓)で家族全員終戦を迎へ、新制中学校一年生を終えるまでを過ごします。その二六年四月、父の都合や私たちが子供の頃から考え、家族みんなで幸い空襲で焼け残った東京の家へ戻ることになり、私は豊島区の中学校二年へ転入しました。地方から転校した私の中学校生活は驚き、困ったのは「英語」の学力の差の大きいことでした。一方田舎の田畑や野山で遊んで育った走力は都会では速く走る生徒になり、当時の担任から顧問をされていたバスケット部の入部を進められた。

街のウワサ アップルマート VS ファミリーマート

大泉高生がよく利用するコンビニエンスストアといえば、言わずがな、あの二つの店である。アップルマートは踏切を越えなくてはならず近頃は、電車の混んでいる時間帯は「遠い存在」となる。もう一店のファミリーマートは、踏切を越える必要はないが、駅の方までわざわざ行かなければならない。

ことごとく頭に入れておきたい。そして弁当箱に比べゴキが出るという問題もある。どちらを選ぶかは、その時の状況によるが、

ここでは、そんな「大泉生御用達」の二店を我が新小の記者がクロズアップしてみたい。

二店の店長にインタビュー

今年の四月から新しく大泉高校前にできたアップルマート。今回はこの店長さんにお話を聞くことができました。

——ジャンルにこだわらず、最近売れているものは何ですか。

「ジャンルにこだわらずというのはいけませんが、パンなんかはフジパンの直送便がよくなって売れていますね」

——最近まで、キムタクポスターを並べていた方が勝

わがとばけ扱いはするぞうだ。この他、ヘルパーには家事や相談、助言等の役割がある。お世話をするにも子供を相手にするのは、長い人生を送ってきた人で、年上なのでとても神経を使う。特に家事は、個人でそれぞれのやり方があり、長い間の習慣もある。お世話される側の思い通りにいかないことも少なくない。相談や助言も、プライバシーに触れる場合もあり福祉に対する深い理解と熱意が大切であろう。(S)

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートでは、大泉校生がここから買った缶飲料の空き缶を回収することになっています。ですから、

アップルマートでは、大泉校生がここから買った缶飲料の空き缶を回収することになっています。ですから、



「五百円以上買入していた方にポスターを差し上げた」

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

青春雑感 美術科 村井和夫先生

「学生客ばかりというわけではなく、夕方まではやはり学生さんが多いですね。夜になると、独身男性等も増えました。それから、普通なら二回に分けて買うようなときも、一度にまとめて買うということがあります」

——学校のそばにあるということ、学生客が多いと思いますが、時間帯によって客層にはどのような変化がありますか。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

コラムの王様 思い出し笑いの効能 野田 貴大

たまに、思い出し笑いをしていて、そのおもしろさやわかるというところになる、というこ

思い出し笑いとは、頭のなかで、過去の出来事や人、物などを思い出し、その時々の感情や笑顔を再現することです。

思い出し笑いとは、頭のなかで、過去の出来事や人、物などを思い出し、その時々の感情や笑顔を再現することです。

編集後記

今号は、二年生の新小で

今号は、二年生の新小で、作った新聞のため、今まで多くの場面で三年生に頼っていたことを痛感した。自分の知らない仕事内容が未だ沢山あり、なかなか大変だった。

さて今号は少し趣向を変えアンケート等を用いて、より生徒の皆さんが興味をわくような記事にすることを目指してみました。

例え、小説とか書く人は他の人が書いたものばかり見てたって脳がない。その他絵画や映画やロックやジャズやクラシック……と、色々なものから力を吸収する。色々な色んな応用が使える。笑いを知っているから悲しいことがわかる。逆もある。

これで一発当てれば印税、その他がガッポリ入ってきて後で笑える、ことになる。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。

アップルマートとファミリーマートでは、位置的な関係から大泉校生はアップルマートを利用する人が圧倒的に多いだろう。